

5月は「消費者月間」です。

「消費者基本法」の前身である「消費者保護基本法」が1968年5月に施行され、その施行20周年を機に、国において1988年から毎年5月を「消費者月間」と定め、今回で36回目となります。

「消費者月間」では、消費者・事業者・行政が一体となり、消費者問題の啓発・教育等の取り組みを集中的に行っていきます。

消費者月間統一テーマ

デジタルで快適、消費生活術 ～デジタル社会の進展と消費者のくらし～

〈趣旨〉

社会のデジタル化が進むことによって、多様なコミュニケーションやサービスの利用が可能となったことに伴い、SNSなどによる情報収集・発信やオンライン消費の普及等、私たちの生活は非常に便利になり、楽しみ方の幅は拡大しています。

一方で、デジタル化に伴う新たな消費者トラブルも発生しており、デジタルサービスの仕組みやそのリスクの理解、様々な情報の正確さを見極める力や、適切に活用するための情報モラル等を身に付けることが必要です。

消費者が、行政や事業者等から得た情報を使って、自分の生活に必要なデジタル技術のノウハウを蓄え、活用していくことで、トラブルを避けながら、デジタル社会の恩恵を享受し、より豊かな消費生活を安全・安心に営むことができます。

そこで、それぞれの消費者が消費生活のデジタル化を快適に進めていくきっかけとなるよう、令和5年度の消費者月間においては、「デジタルで快適、消費生活術～デジタル社会の進展と消費者のくらし～」を統一テーマとして掲げます。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

「デジタル社会と消費者のくらしについて考える

～安心で豊かな消費生活のために～」

お申し込みFAX用紙（075-251-1003）

氏名		参加方法 (選択ください)	<input type="checkbox"/> 来場 <input type="checkbox"/> オンライン
TEL		メール アドレス	※オンライン参加の場合、Zoom招待URLをお送りする アドレスをご記入ください